



# Von Innen nach Außen

## 17. März - 7. April 2019

Ausstellung auf der Giechburg bei Bamberg

Mit Frank Gerald Hegewald, Manon Heupel, Manfred Hürlimann, Irene Kress-Schmidt, Petra Krischke, Silvia Lobenhofer-Albrecht, Karin Waßmer

Wir sind 7 Künstlerinnen und Künstler, die sich in ihren Werken mit dem Menschen beschäftigen. Wir haben uns zusammen getan, um unserer Arbeit eine Struktur zu geben. Eine Ordnung: die Richtung von innen nach außen.

Aus verschiedenen Blickwinkeln betrachtet, zeigen wir diejenigen Aspekte, die für unsere Auseinandersetzung mit dem „Menschsein an sich und im Besonderen“ wesentlich sind und alle zusammen zeigen wir eine möglichst gemeinsame Herangehensweise, wie man sich dieser Thematik annähern kann.



**Vernissage am Sonntag, den 17. März 2019 um 15 Uhr.**  
Begrüßung: Stellv. Landrat des Landkreises Bamberg, Johann Pfister.  
Einführung: Irene Kress-Schmidt, Kunsthistorikerin und ausstellende Künstlerin

**Finissage am Sonntag, den 7. April 2019 von 14-17 Uhr** in Anwesenheit aller Künstler. Mit Führungen und Künstlergesprächen.

**Ausstellung im Bergfried auf der Giechburg bei Scheßlitz**  
**Öffnungszeiten Samstags und Sonntags, jeweils von 14-17 Uhr.**  
**Eintritt frei.**

Sie finden die Giechburg zwischen Bamberg und Bayreuth.  
Anfahrt über Scheßlitz (A70 Ausfahrt Scheßlitz, A73 Ausfahrt Bamberg).

Anfahrt mit dem Auto bis direkt zur Burg möglich.